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2019年６月26日　第１６７８回　例　会
ＣＢＣ自動車学校

ロータリー親睦活動月間

四つのテスト

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

会　長　鈴 木 雅 貴会 長 挨 拶
皆さん、こんにちは。今日は今年

度よりスタートした名古屋芸術大学
ローターアクトクラブの現状について
少し、お話したいと思いますが、まず
もって今更ながらローターアクトにつ

いて少し説明したいと思います。ローターアクトとは
リーダーシップの能力を磨き、世界中に友人を作り
ながら、社会で起きているさまざまな課題に斬新
な解決策を見つけたいという意欲にあふれた18歳
から30歳までの青年男女のためのクラブです。も
ちろん名芸大ローターアクトクラブは大学主体のク
ラブですからメンバーは大学在学中の生徒に限ら
れます。

ローターアクトクラブでは、会員自らが組織を運
営し、資金を管理し、地域社会にとって重要な活動
や奉仕プロジェクトを企画・実施します。この部分も
大学主体という事で大学側の職員から顧問を付け
て頂き指導頂くといった形となっております。様 な々
情報は提唱クラブである当クラブに連絡がまいりま
すので当クラブの事務局の宮地さんから奥村顧問
へ連絡したり指導するといった流れとなります。また
ローターアクトクラブを提唱する尾張中央ロータリー
クラブは、「奉仕のパートナー」として協力しながら
ローターアクトクラブの指導と支援を行います。

現在、名芸大ローターアクトクラブは毎月第２第
４の金曜日に例会を開催しております。ベースとな
る例会場は旧徳重ホテルですが例会内容によって
例会場が変わることもあります。また会員数は14
名で活動しており女性11名男性３名といった構成
となります。そもそも名古屋芸術大学の男女比率
が学部によって若干の差はあると聞いております
が平均して７：３と圧倒的に女性が多いそうです。
ですので、そのままローターアクトクラブにも男女
比率が反映されている様です。クラブの構成としま
しては理事会とクラブ奉仕委員会、国際奉仕委員
会、社会奉仕委員会、専門知識開発委員会の4委
員会となっております。最後の専門知識開発委員
会はロータリーでは聞きなれない委員会ですが例
えば防災に関して専門知識を会員が勉強しながら
身につけ災害時にボランティアとして地域に貢献す
るなどといった内容の委員会だそうです。

会　長　鈴 木 雅 貴点 鐘

次回のお知らせ（７月10日）
事業計画

会場／名鉄グランドホテル
担当／五大奉仕部門

（1680回）

本日のお知らせ（７月３日）
第１回定例理事会（11:00 ～）
クラブアッセンブリー
役員就任挨拶
今月のお祝い

会場／ＣＢＣ自動車学校
担当／会長・幹事、副会長

（1679回）
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《 第1678回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

21名
110,000円

1,788,500円

鈴木君　今日の日を迎えられた喜び。
松浦君　皆様大変お世話になりありがとうござい

ました。感謝、感謝
住川君　鈴木会長、松浦幹事一年間ご苦労様で

ございました。
熊澤君　会長・幹事、御苦労様でした。国際奉仕

委員長として、大変お世話になりました。
堀尾君　鈴木会長、松浦幹事一年間ありがとうご

ざいました。クラブ奉仕委員長を退任致します。
赤堀君　鈴木・松浦年度、ありがとうございまし

た。いつ迄お世話になれるか分かりませんが、
とりあえず、今年度はありがとう。

片山君　鈴木会長、松浦幹事一年間お疲れ様で
した。

安田君　ＳＡＡの安田です。一年間協力ありがと
うございました。

平野君　鈴木会長、松浦幹事一年間ご苦労様で

ございました。
中村君　鈴木会長年度最終日です。一年間大変お

疲れ様でした。西村年度に向けて新たな出発で
す。クラブ戦略計画委員会も宜しくお願いします。

大野東秀君　ＲＣ情報委員長を退任して！鈴木
君、松浦君お疲れ様でした。

檜吉君　１年間親睦に御協力ありがとう御座いま
した。親睦委員長退任。

冨田君　鈴木会長、松浦幹事一年間お疲れ様で
した。１年間お休みを頂き、ありがとう御座いま
した。

魚住君　会長・幹事様お疲れ様でした。又青少年
奉仕委員長としてお世話になりありがとうござい
ました。

松岡君　鈴木会長、松浦幹事一年間大変お疲れ
様でした。

松尾君　皆様今年度大変お世話になりました。各
お役目、御苦労様でした。

太田吉宣君　鈴木会長、松浦幹事一年間のクラ
ブ運営大変お疲れ様でした。少しゆっくりして
下さい。

太田利和君　鈴木会長、松浦幹事一年間お疲れ
様でした。ありがとうございました。又理事、役
員の皆様お疲れ様ありがとうございました。

田島君　鈴木会長をはじめとする18－19年度理事
の皆様１年間お疲れ様でした。

宇田君　今年度もニコボックスに多大なる御協力
を賜りまして誠に有り難う御座いました。無事重
責を終える事に感謝致します。

池山君　鈴木会長、松浦幹事一年間お疲れ様で
した。

委員長　宇 田 幸 生ニコボックス

１． ６月28日（金）　名古屋芸術大学ローター
アクトクラブ今期最終例会

　　旧徳重ホテル　18：30より
　　皆様時間を取っていただき、出席をお願い

致します。
２．ロータリー財団・米山寄付　25,000円
　　事務局まで支払いをお願い致します。

幹　事　松 浦 正 義幹 事 報 告

委　員　鬼 頭 光 広出 席 報 告
第1678回
会員数：33名 出席数：28名　出席率：96.6％
前々回修正出席率　88.0％

理事・役員の退任挨拶

テーマは委員会で決めて実行します。
名芸大ローターアクトクラブも設立後、３ヶ月が

過ぎました。当初はアクター達が学生ですし運営
など若干心配しておりましたが良い意味で予想外
でした。三浦会長はじめ本当にしっかりしておりま
す。若い世代でボランティアに興味を持つ事自体、
まじめで優秀な子達なのでしょう。自主的にテー
マを決めて活動準備を着 と々進めております。

今年は、ほぼ設立しか出来ませんでしたが西村
年度にてゴミゼロや地区補助金事業のボーリング
など名芸大ローターアクトクラブとのコラボを計画
されていると堀尾副幹事からも聞いております。皆
さん、是非一度、彼らの例会に訪問してみて下さ
い。彼らも経営者である皆さんとの関わりを求めて
いると思います。

最後となりますが１年間、私のつたない会長挨
拶に、お付き合い頂き有難う御座いました。大変
感謝致しております。

以上会長挨拶とさせて頂きます。ご清聴ありが
とうございました。

理事退任挨拶
　・クラブ奉仕委員会　堀尾委員長
　・親睦委員会　檜吉委員長
　・職業奉仕委員会　松尾委員長
　・社会奉仕委員会　池山委員長
　・国際奉仕委員会　熊澤委員長
　・青少年奉仕委員会　魚住委員長
　・Ｒ財団・米山奨学委員会　中村委員長
　・会員増強委員会　太田吉宣委員長
　・35周年記念実行委員会　沖野委員長
役員退任挨拶
　・鈴木会長
　・住川副会長
　・松浦幹事
一年間大変お疲れ様でした。
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鈴木会長から西村新年度会長へ

例会会長挨拶

新旧バッチ引継ぎ

新役員メンバー

松浦幹事から堀尾新年度幹事へ

鈴木会長退任挨拶

新旧会長・幹事バッチ引継ぎ

名古屋芸術大学
ローターアクトクラブ便り

新会長、新幹事へのバッチの引継ぎがありま
した。

６月28日第６回例会に参加させて頂きました。
発足してから、まだ３ヶ月程しか経ってません

が、受付から会場設営迄しっかりと出来ていまし
た。丁度新旧役員交代で、会長・幹事のバッチの
引継ぎもありました。みなさん若く、世代も近いの
で和気藹 と々した雰囲気の中で、又三浦会長、市
川幹事の巧みな話術と進行で大学生らしいクラブ
運営がされていました。

来月、７月８日月曜日19時～　東キャンパス４号
館３Ｆ中央大学ＲＡＣとのテレビ会議例会が行わ
れます。尾張中央ＲＣからも是非参加して下さいと
案内がありました。

新入会員情報
氏　名　市原信二（いちはらしんじ）
事業所　御幸毛織㈱
　　　　名古屋市西区市場木町390番地
　　　　TEL/052-509-1603　FAX/052-509-1618
役　職　取締役管理統括部長
自　宅　名古屋市西区稲生町字杁先2200-2
　　　　TEL/052－524－6376　　

氏　名　永田正代（ながたまさよ）
事業所　㈱永田製作所
　　　　名古屋市西区中小田井５丁目408番地
　　　　TEL/052-501-1281　FAX/052-502-9927
役　職　専務取締役
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鈴木会長退任挨拶

松浦幹事退任挨拶

皆さん、こんにちは。
1983年設立の尾張中央ロータリークラブ第36代

会長を拝命して1年が過ぎました。松浦幹事と共に
多忙の１年で御座いました。しかし、あっという間
の1年でもありましたし大変楽しく勉強になった1年
でもありました。会長として様 な々式典等御座いま
したが皆様のご協力の下、何とかすべてのミッショ
ンを無事完了出来ました事を大変うれしく、そして
大変感謝致しておる次第で御座います。

私のポテンシャルは、皆様ご存知の通りですが、
1年全力で手を抜くことなく会長職を務めさせて
頂きました。私のキャラでしょうか叱咤激励や、ご
意見を色々頂きましたが、ネガティブに考えずポジ
ティブに考え皆様に支えられて当クラブの運営が
出来たと思っております。他クラブの事は色々聞き
ますが尾張中央ロータリークラブの皆様は良い人
ばかりです。じつは、そこに随分助けられたのも事
実です。

そんな中、私には一つだけ自慢があります。理事
会、例会の出席率が良かった事です。また自虐ネタ
になってしまいますが鈴木会長の運営が心配だっ
たかもしれません。しかし逆をかいせば、それだけ
鈴木年度の運営に興味を持って頂いていたのだと
思っています。私はめでたい人で、なんでも良い方
へ良い方へと考えます。ですから私の様な会長が
たまには、いても良いと考えています。

また良かった点は他クラブとの接点も増え多く
の知人が出来ました。分区の会長幹事会などで年
齢違えど同じ年度の会長幹事ですから同志という
絆も持てました。またローターアクトの提唱クラブ
として地区の方 と々も多く知り合う事が出来、様々
な会で声をかけて頂ける様になりましたし大変勉
強になりました。

しかし反省すべき点も、多々あります。先日、村
井ガバナーと分区の佐々木幹事と3人でお話してい
たのですが、もう1度ガバナー、地区幹事、会長が
出来たらもっとうまくやれるのにと笑ってその時は
話していたのですが、1度のチャンスの中でいかに
スパークするかが大切だと思っています。私の場
合は会長を拝命する前の準備と経験が不十分だっ
たと思います。また会長職を全力にて務めたのは
事実ですが、すべての行事に対して盤石の態勢で
望めたかと言うと100％ではなかったかもしれませ
ん。準備の時点では万全だと思っているのですが
実際おわってみると100％ではなかったのです。そ
の行事について、じっくり考え直す時間をつくれな
かった事が後に問題となるのです。私は会長を退
任する訳ですが今後は当クラブの為に色 ご々協力
させて頂くのは当然ですが時間をつくれなかった
原因である自分の会社の人材育成に全力を注ごう
と思っています。

皆様改めまして、こんにちは。今期幹事を務めま
した松浦です。本来であれば、皆様１人１人にお
礼を言うべきですが、この場をお借りしてお礼を申
し上げます。各委員会の委員長・副委員長・委員
の皆様、また役員・理事の皆様、１年間大変お世
話になり、また御協力をいただきまして誠に有難う
ございました。特に今期は当クラブ継続事業プラ
ス、35周年式典、3クラブ新年合同例会のホスト、
名古屋芸術大学ローターアクトの提唱クラブとして
の創立記念式典と、皆様にはお願いをする事ばか
りでした。特に大先輩の皆様にはお願いする前に
あれこれと考えましたが、今回はスケジュールもタ
イトで考える時間もなく電話でお願いをしました
所、心よく引き受けて下さり、本当に感謝しており
ます。

ロータリーのクラブ幹事として振り返りますと、
長いようであっという間の1年間でございました。
特に鈴木会長・住川副会長は人柄も大変素晴らし
く、楽しい時間を過ごす事ができました。各事業・
例会では皆様に色 と々ご迷惑をお掛けしました
が、様々な面で助けていただき、また先輩の皆様
方には陰ながらご指導をいただきました。今日を
無事迎えることができました事、皆様には改めて
深く感謝を申し上げます。

今後ともご指導を賜りますようお願い申し上げ、
幹事退任のご挨拶とさせていただきます。

最後となりますがこの1年で私が会長として培っ
たものは大変大きいと思っています。これは実際
会長をやってみないとわからないと思います。プラ
イスレスです。お金では買う事が出来ません。皆
様、会長の打診があった場合は迷わず受けて下さ
い。会長職という重圧はありますが、やる価値は絶
対あります。やるべきです。私はそう考えます。

1年間私を支えて頂きました会員の皆様、本当に
心から感謝申し上げると共に、このような私に、素
晴らしいチャンスを与えてくれました事に心より御
礼を申し上げ会長退任の挨拶とさせて頂きます。

本当に一年間有難う御座いました。
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令和元年７月のお祝い

☆会員誕生日祝福
１日 熊澤勝則君
９日 太田吉宣君
20日 池山　悟君
24日 松尾晋吉君
25日 田島　雄君

☆在籍表彰
平岩慎次君（31年）
堀尾明史君（15年）
中村隆文君（15年）
竹本義明君（９年）
松浦正義君（８年）
今村康宏君（５年）☆会員夫人誕生日祝福

16日 西村陽子さん
23日 檜吉和江さん


